## Palabras de Inauguración para el Curso Internacional de Temuco

Muy Buenas tardes a todos Vds. Muchas gracias por haber venido a acompañarnos y compartir con nosotros la pasión por la Cirugía de la pared abdominal.

Sr. Presidente de este Curso Internacional sobre cirugía de las Hernias, Prof. Manuel Barroso, excelentísimo vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile Prof. Emilio Guerra Bugueño, cirujanos asistentes, Srs y Sras. Para la Sociedad Hispanoamericana de Hernia, a la que represento, es un gran honor que nos hayan invitado a participar, muchísimas gracias en el nombre de todos nosotros.

Uno se siente empequeñecido al venir desde tan lejos invitado por tan prestigiosa Universidad y ser recibido tan calurosamente en Temuco, la ciudad con mas historia cultural de Chile, donde vivieron, en un mismo tiempo y ejercieron, dos grandes poetas y premios Nobel, Gabriela Mistral y Pablo Neruda.

Neftalí Reyes , Pablo Neruda, como eligió llamarse, publicó su primer artículo aquí, en el diario *La Mañana* de Temuco y lo tituló: "*Entusiasmo y perseverancia*"

Entusiasmo y perseverancia que el Prof. Manuel Barroso ha hecho suyos, a lo largo de su prestigiosa carrera profesional y que sigue cumpliendo hoy con la responsabilidad de la organización de este magnífico Curso.

Entusiasmo y perseverancia, que se reflejan e identifican con el espíritu de nuestra Sociedad Hispanoamericana de Hernia; entusiasmo, pasión en el estudio y defensa de la Cirugía de la Pared Abdominal, en el fomento del español en la Ciencia y en la unión cultural de los cirujanos que hablamos esta misma lengua: *Pro Chirurgia et Sciencia*. por la Cirugía y por la Ciencia, reza nuestro sello.

Perseverancia de nuestra Sociedad Hispanoamericana, de nuestra Revista en el complejo mundo de la comunicación científica muy acaparada y controlada , en sus foros y publicaciones, donde como ya hemos expresado, aparecemos como David frente a Goliat. Perseverancia, como dice Neruda, constancia en el trabajo y entusiasmo en el anhelo de una gran unión en el conocimiento y relación de todos los cirujanos hispanoamericanos de Pared Abdominal.

Gracias, muchas gracias de nuevo Prof. Barroso por su entusiasmo, por su generosidad para con nosotros y le deseo todo el éxito que merece

Me gustaría mucho y lo deseo, ójala Dios, si después de este Curso que comunica conocimiento, y que inaguramos hoy, podamos decir con Gabriela Mistral: "Los días mas felices son aquellos que nos hacen sabios" y nos quede en la memoria, como ella también apuntó que "Recordar un buen momento es sentirse feliz de nuevo".